

# Tag der offenen Stalltür am Darrehof in Serfaus

Unterhaltsames Programm für Groß und Klein am 22. September

(pr/fre) Das Gut Darrehof ist ein biologisch geführter Reit- und Erlebnisbauernhof der Familie Paul Greiter. Direkt am Ortseingang gelegen, beheimatet der Hof eine Haflingerzucht und einen Reitbetrieb. Am Samstag, dem 22. September, lädt der Darrehof ab 13.30 Uhr zu einem Tag der offenen Stalltür, bei dem die Besucher die Stall- und Reitanlage etwas näher kennenlernen können.

Das Gut Darrehof ist eine sehr gut ausgestattete und besonders schön gelegene Reitanlage. In den Stallungen finden 16 Pferde eine Unterkunft, darüber hinaus wurde das Areal vor rund zwei Jahren durch den Bau einer Panoramareithalle und eines Außenreitplatzes erweitert. Die Halle entspricht mit einer Fläche von 40 auf 20 Metern dem internationalen Normmaß und bietet auch Zuschauern ausreichend Platz. Ergänzt wird die Reitbetriebsausstattung durch ein Round-Pen und mehrere Ausreitwege.

**REITANGEBOT.** Der Darrehof ist ein für jedermann zugänglicher Reit- und Fahrbetrieb, der sowohl Einheimischen als auch Gästen ein breites Angebot bietet. Beliebt sind die verschiedenen Formen des Reitunterrichts, der in Form von Einzelunterricht oder in Kleingruppen stattfindet. Anfänger werden durch einfühlsamen Longeunterricht an die Bewegungsabläufe des Pferdes herangeführt. Kinder erfahren dies



Herzstück des Reit- und Erlebnisbauernhofes ist die Panoramareithalle, die vor rund zwei Jahren erbaut wurde und auch im Winter das Unterrichtsprogramm ermöglicht. Foto: Foto Mayer

auf spielerische Weise, aber auch Erwachsene erlangen beim Reiten ein neues Körpergefühl. Leicht fortgeschrittene Reiter können im Einzelunterricht die Pferdebeherrschung verbessern und werden Schritt für Schritt auf das Reiten im Gruppenunterricht vorbereitet. Fortgeschrittene haben die Möglichkeit, sich im Dressur- und Springsport auszuzeichnen oder die Bergwelt auf trittsicheren Haflingern zu erkunden. Auch an die Kleinsten wurde gedacht – sie können sich beim Ponyreiten, bei spielerischen Kinderreitkursen oder einem geführten Kinderausritt ver-

gnügen. Und für jene, die es ganz gemütlich haben möchten, empfiehlt sich eine beschauliche Kutschenfahrt. Komplettiert wird das Angebot von Voltigierkursen. „Im Vordergrund all unserer Angebote steht der Spaß und die Freude am Reiten sowohl für Reiter als auch für das Pferd. Das Vertrauen zum Partner Pferd aufzubauen und eine solide ausgewogene Grundausbildung sind unsere Ziele“, erklärt Paul Greiter.

**OFFENE STALLTÜR.** Am kommenden Samstag, dem 22. September, lädt der Darrehof ab

13.30 Uhr zu einem Tag der offenen Stalltür, bei dem Interessierte die moderne Stall- und Reitanlage kennenlernen und sich über das vielfältige und ganzjährige Reitangebot informieren können. Um 15 Uhr findet ein Schauprogramm mit den Pferden des Guts statt. Die kleinen Gäste können sich beim Ponyreiten üben und bei Kinderkutschenfahrten den Tag genießen. Weitere Unterhaltung wird im Darrehof-Familienparadies mit Erlebnisspielen, einem Tierpark und Genussplätzen geboten. Das Team vom Gut Darrehof freut sich auf einen erlebnisreichen Tag.



Fortgeschrittene Reiter können die Pferdebeherrschung verbessern und sich im Springsport versuchen. Foto: Hegauer



Beim Tag der offenen Stalltür kann man die moderne Stallanlage näher kennenlernen und sich ausführlich informieren.